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◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

「イニシエーションスピーチ」 
◎イニシエーションスピーチ 澤　田　誠　司  会員
生まれ 岡山です
学歴 南輝小学校→福南中学→芳泉高校→京都産業大学工学部生物工学
勤務歴 山崎製パン株式会社　名古屋工場
 6時間交代立ちっぱなしでとても過酷でした。
ペット セキセイインコ２羽、文鳥1羽　他のペットとの大きな違いは、しゃべることです。

オスは求愛のためにメスの鳴き声をまねるそうです。
 インコはシードという堅い餌を割って食べるために舌の筋肉が強く、しゃべることができるようです。
 飼い主の真似をしてくれますが、飼い主を愛してくれているのだと感じています。
趣味 バイクレース、水泳、ダンス（スポーツクラブに週3回のペースで通っています）

バイクは既にやめてしまいましたが、水泳、ダンスは続けており、特にダンスに関しては、未経験の方でも、す
ぐに踊れるように指導する自信があります。是非ダンスに挑戦してみませんか。

現職 社労士
きついパン会社を退職して、家業である社労士を志す決意をかため、社労士試験に4回目で合格。サラ
リーマンを続けていましたが、実家に帰ることを決意。

収入 半分に減りました。
副業 収入を補うために、メルカリで不用品を販売することに。意外なものが売れます。一番取引が多いのはレ

ディースウェアで、特にユニクロのものが人気で、半額程度でも売れました。販売するとお礼の手紙が届い
たり、値引き交渉があったりと、とても楽しく収入を増やせました。

社労士 社労士業務は書類の作成、提出代行など企業で必要な業務を肩代わりします。
事務作業は、社長さんがやったり、奥さんがやったりと誰かがやっています。たまにしか発生しない事務作
業には大変な時間を要します。法改正、社会保険適用拡大、雇用保険料率の変更、年度更新、算定基
礎届、行政の調査など多種多様な作業を請け負います。成果÷時間＝生産効率　社労士は企業の事務
作業時間を短縮して、生産効率を向上させるアウトソーシングです。内製化する場合、クオリティーが向上
しない、教育時間の確保、ＰＤＣＡ管理が煩雑になり、担当者のモチベーション維持も大変になります。その
ため、育成が必要となりますが、社労士にアウトソーシングすれば、そのリスクを回避することができます。

助成金 皆さんは助成金をうまく利用していますか。助成金は返済不要の資金で、財源は労働保険です。労働保
険という会費を払っているのですからサービスをしっかり受けましょう。

 働き方改革推進支援助成金を活用して会社の生産性の向上を目指すのも良いかと思います。
これからもよろしくお願いいたします。
◎イニシエーションスピーチ 岡　田　憲　一  会員
私の略歴から、旧赤磐郡瀬戸町（現岡山市瀬戸町）で生まれ、中学校は野球部に入って
おり、昔ながらの厳しい部活で、勉強より部活がきつかった思い出しかありません。高校卒
業時、進学？就職？迷いましたが結局雑貨の問屋に就職し、３年間主に大小スーパーを中
心に得意先回りをしていました。その後、中古車販売店をオープンするからと誘われ、軽い
気持ちで引き受け、人生初めての自動車営業を始めました。合わせて夜は中距離トラック
で運送のバイトも掛け持ちもしておりました。松下電器の募集に受験。まぐれで合格し入社。
２１年の勤務人生で、多くのことを学ばせていただき感謝です。
東日本大震災とAIUの保険代理店さんの出会いをきっかけに、保険会社の研修生期間を終え、自身で㈱クロス
パートナーを設立し６年。現在に至るまで、お客様にめぐまれて代理店営業を続けさせてもらってとても感謝です。
現在の家族構成は、東区平島の自宅に家内と愛犬と暮らしており、子供は３人ですが長女は韓国に、次女は兵庫
県へ嫁ぎ、長男は岡山市内に出ております。
趣味はスポーツが好きで、現在はもっぱら観戦が好きです。４０歳を過ぎたころからは、笠原さんや橘高さんと活動さ
せてもらっている山歩きで体力づくりをやっているのと、下手ですがお付き合い程度のゴルフも楽しみの一つです。
最後にこのような生い立ちの人間です。今回、北西ロータリーに参加させていただき感謝しております。今後、活動
の中でいろいろなことを勉強させていただけることもありがたいと感じております。
今後とも宜しくお願い致します。 

出席の状況　
会 員 数　46名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　11名 出 席 率　76.09％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，原，久松，児島，中村，田原，竹本，氏房，山田，吉田

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　先週広島で開催されたＧ７は、「広島ビジョン」なるものを発表し昨日閉幕しま
した。被爆者にとっては物足らないものだったようでしたが、それでも原爆資料館
にＧ７の首脳が揃って訪れたことは初めてのことでした。1945年8月6日、広島に投
下されてから78年になりますが、現在アメリカ、ロシアはじめ8か国が保有国であり
疑惑のある国を含めると世界では12か国が保有していることになります。
「持たない・作らない・持ち込ませない」三原則を持つ日本はずっと核兵器を無くす活動をしてきま
したがいまだ無くなりません。それよりウクライナ問題により核抑止の必要性まで出てきてます。た
だ78年間一度も使われなかったのも事実であり、この日本の活動の成果とも言えます。そういう意味
で広島で開催された意味は大きかったのではないでしょうか。ゼレンスキー大統領が出席したことは
意外でしたが、政治利用することなく、あくまで人道的な支援を続けてもらいたいし、日本は引き続
き「核廃絶を訴える国」としての使命を果たすべきと思います。
　他にも歌舞伎界やジャニーズ事務所の問題なども報道されてますが、この手の問題は北西ＲＣには
無縁の話であり、我々には仲間も増え、明るい未来が見えております。
　本日は「新会員歓迎会」があります、皆さんで精いっぱいの歓迎をし応援していだだけることを期
待します。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 本日18:30よりホテルグランヴィア3F「クリスタルの間」において「新会員歓迎会」を開催いた
します。ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。
② 岡山西RC・岡山城RC例会臨時変更および例会取消しのお知らせ、他クラブ週報を回覧
いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 岡田憲一様、澤田誠司様、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
橘高幹事 : 本日の新会員歓迎会、親睦委員長の皆様、宜しくお願いいたします。
相原会員 : 次年度ひな壇の皆様、中山さん、先日はお忙しい中お集りいただきまして有難うございました。
井川会員 : 先日開催された次年度ひな壇決起会は、とても楽しい団結式でした。相原次期会長、森本次期幹事、

ごちそう様でした。精一杯支えさせていただきます。
入江会員 : 相原会員、森本会員、先日はごちそうになりました。少しでもお力になれるよう尽力いたします。
西岡会員 : 相原次期会長、森本次期幹事、先日は大変ごちそう様でした。7月から1年間頑張ります。
山下会員 : 本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。夕方からは新会員歓迎会ですので、御参加く

ださい。
樋口会員 : 澤田さん、岡田さん、本日イニシエーションスピーチよろしくお願いいたします。本日早退します。聞けな

くてごめんなさい。
笠原会員 : 本日のイニシエーションスピーチ澤田さん、岡田さん、頑張ってください。
小林会員 : 澤田会員、岡田会員、イニシエーションスピーチ頑張ってください。
森本会員 : 日笠伸之会員、明後日のゴルフよろしくお願いします。あと、大変申し上げにくいのですが、たまにはス

マイルして頂けないでしょうか。
石川会員 : 今日は途中退席させて頂きます。スマイルさせて頂きます。
 12件　34,000円（累計1,419,000円）

第1１回理事、役員会議事録   　　　 
日　時　2023年５月８日㈪13：30～　　　　　
場　所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会 会長　鴨井利典、 司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認 副　幹　事　与田卓士
　   鴨井利典　 笠原英司　 橘高正剛　 与田卓士　 森本剛仁　 日笠伸之　 入江直人　 原　全伸　
　　山田喜広　 末吉賢多　 西岡貞則　 樋口芳紀　 小松忠男　 岡本浩三
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項　① 5月～6月のプログラムについて（資料1）

　　　5／22 「イニシエーションスピーチ」１人15分で２人行う
　② プロ野球セ・リーグ公式戦 阪神-DeNA観戦招待のお願いについて（資料2）　　　
　　　協賛しない
　③ 新会員歓迎会について（資料3）会費6,000円足らずは会員増強より支出
　④ 第３回IDM・各同好会合同花見会について（資料4）
　⑤ 会員増強について　　次年度は50名スタート出来そう
　⑥ その他

５、協議事項
６、報告事項　① 第10回理事役員会議事録について（資料5）

　② 社会奉仕委員会活動報告について（資料6）
　③ クールビズについて　　　5／1よりスタート
　④ その他

７、閉　会 副　会　長　笠原英司

社会奉仕委員会   社会奉仕委員会　井　川　浩　典　会員
　2019年11月～2023年3月　中国５県休
眠預金等活用コンソーシアム　休眠預
金活用事業報告書に「子どもシェルター
モモ」が掲載された記事に、「各団体・企
業の強みを生かした連携を強化し、支援
の輪を広げていきたい」ということで、
北西ＲＣ、北ＲＣとの定例懇談会の様子
が掲載されました。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
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6月5日㈪
クラブフォーラム：
「次年度に向けて」「情報から誰一人取り

残されない社会を目指して」
～聴覚障がい者と歩んだ30年～
岡山放送株式会社
アナウンス室　担当部長
情報アクセシビリティ推進室長

篠 田 吉 央  様

5月29日㈪
外部卓話
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「イニシエーションスピーチ」 
◎イニシエーションスピーチ 澤　田　誠　司  会員
生まれ 岡山です
学歴 南輝小学校→福南中学→芳泉高校→京都産業大学工学部生物工学
勤務歴 山崎製パン株式会社　名古屋工場
 6時間交代立ちっぱなしでとても過酷でした。
ペット セキセイインコ２羽、文鳥1羽　他のペットとの大きな違いは、しゃべることです。

オスは求愛のためにメスの鳴き声をまねるそうです。
 インコはシードという堅い餌を割って食べるために舌の筋肉が強く、しゃべることができるようです。
 飼い主の真似をしてくれますが、飼い主を愛してくれているのだと感じています。
趣味 バイクレース、水泳、ダンス（スポーツクラブに週3回のペースで通っています）

バイクは既にやめてしまいましたが、水泳、ダンスは続けており、特にダンスに関しては、未経験の方でも、す
ぐに踊れるように指導する自信があります。是非ダンスに挑戦してみませんか。

現職 社労士
きついパン会社を退職して、家業である社労士を志す決意をかため、社労士試験に4回目で合格。サラ
リーマンを続けていましたが、実家に帰ることを決意。

収入 半分に減りました。
副業 収入を補うために、メルカリで不用品を販売することに。意外なものが売れます。一番取引が多いのはレ

ディースウェアで、特にユニクロのものが人気で、半額程度でも売れました。販売するとお礼の手紙が届い
たり、値引き交渉があったりと、とても楽しく収入を増やせました。

社労士 社労士業務は書類の作成、提出代行など企業で必要な業務を肩代わりします。
事務作業は、社長さんがやったり、奥さんがやったりと誰かがやっています。たまにしか発生しない事務作
業には大変な時間を要します。法改正、社会保険適用拡大、雇用保険料率の変更、年度更新、算定基
礎届、行政の調査など多種多様な作業を請け負います。成果÷時間＝生産効率　社労士は企業の事務
作業時間を短縮して、生産効率を向上させるアウトソーシングです。内製化する場合、クオリティーが向上
しない、教育時間の確保、ＰＤＣＡ管理が煩雑になり、担当者のモチベーション維持も大変になります。その
ため、育成が必要となりますが、社労士にアウトソーシングすれば、そのリスクを回避することができます。

助成金 皆さんは助成金をうまく利用していますか。助成金は返済不要の資金で、財源は労働保険です。労働保
険という会費を払っているのですからサービスをしっかり受けましょう。

 働き方改革推進支援助成金を活用して会社の生産性の向上を目指すのも良いかと思います。
これからもよろしくお願いいたします。
◎イニシエーションスピーチ 岡　田　憲　一  会員
私の略歴から、旧赤磐郡瀬戸町（現岡山市瀬戸町）で生まれ、中学校は野球部に入って
おり、昔ながらの厳しい部活で、勉強より部活がきつかった思い出しかありません。高校卒
業時、進学？就職？迷いましたが結局雑貨の問屋に就職し、３年間主に大小スーパーを中
心に得意先回りをしていました。その後、中古車販売店をオープンするからと誘われ、軽い
気持ちで引き受け、人生初めての自動車営業を始めました。合わせて夜は中距離トラック
で運送のバイトも掛け持ちもしておりました。松下電器の募集に受験。まぐれで合格し入社。
２１年の勤務人生で、多くのことを学ばせていただき感謝です。
東日本大震災とAIUの保険代理店さんの出会いをきっかけに、保険会社の研修生期間を終え、自身で㈱クロス
パートナーを設立し６年。現在に至るまで、お客様にめぐまれて代理店営業を続けさせてもらってとても感謝です。
現在の家族構成は、東区平島の自宅に家内と愛犬と暮らしており、子供は３人ですが長女は韓国に、次女は兵庫
県へ嫁ぎ、長男は岡山市内に出ております。
趣味はスポーツが好きで、現在はもっぱら観戦が好きです。４０歳を過ぎたころからは、笠原さんや橘高さんと活動さ
せてもらっている山歩きで体力づくりをやっているのと、下手ですがお付き合い程度のゴルフも楽しみの一つです。
最後にこのような生い立ちの人間です。今回、北西ロータリーに参加させていただき感謝しております。今後、活動
の中でいろいろなことを勉強させていただけることもありがたいと感じております。
今後とも宜しくお願い致します。 

出席の状況　
会 員 数　46名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　11名 出 席 率　76.09％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，原，久松，児島，中村，田原，竹本，氏房，山田，吉田

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　先週広島で開催されたＧ７は、「広島ビジョン」なるものを発表し昨日閉幕しま
した。被爆者にとっては物足らないものだったようでしたが、それでも原爆資料館
にＧ７の首脳が揃って訪れたことは初めてのことでした。1945年8月6日、広島に投
下されてから78年になりますが、現在アメリカ、ロシアはじめ8か国が保有国であり
疑惑のある国を含めると世界では12か国が保有していることになります。
「持たない・作らない・持ち込ませない」三原則を持つ日本はずっと核兵器を無くす活動をしてきま
したがいまだ無くなりません。それよりウクライナ問題により核抑止の必要性まで出てきてます。た
だ78年間一度も使われなかったのも事実であり、この日本の活動の成果とも言えます。そういう意味
で広島で開催された意味は大きかったのではないでしょうか。ゼレンスキー大統領が出席したことは
意外でしたが、政治利用することなく、あくまで人道的な支援を続けてもらいたいし、日本は引き続
き「核廃絶を訴える国」としての使命を果たすべきと思います。
　他にも歌舞伎界やジャニーズ事務所の問題なども報道されてますが、この手の問題は北西ＲＣには
無縁の話であり、我々には仲間も増え、明るい未来が見えております。
　本日は「新会員歓迎会」があります、皆さんで精いっぱいの歓迎をし応援していだだけることを期
待します。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 本日18:30よりホテルグランヴィア3F「クリスタルの間」において「新会員歓迎会」を開催いた
します。ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。
② 岡山西RC・岡山城RC例会臨時変更および例会取消しのお知らせ、他クラブ週報を回覧
いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 岡田憲一様、澤田誠司様、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
橘高幹事 : 本日の新会員歓迎会、親睦委員長の皆様、宜しくお願いいたします。
相原会員 : 次年度ひな壇の皆様、中山さん、先日はお忙しい中お集りいただきまして有難うございました。
井川会員 : 先日開催された次年度ひな壇決起会は、とても楽しい団結式でした。相原次期会長、森本次期幹事、

ごちそう様でした。精一杯支えさせていただきます。
入江会員 : 相原会員、森本会員、先日はごちそうになりました。少しでもお力になれるよう尽力いたします。
西岡会員 : 相原次期会長、森本次期幹事、先日は大変ごちそう様でした。7月から1年間頑張ります。
山下会員 : 本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。夕方からは新会員歓迎会ですので、御参加く

ださい。
樋口会員 : 澤田さん、岡田さん、本日イニシエーションスピーチよろしくお願いいたします。本日早退します。聞けな

くてごめんなさい。
笠原会員 : 本日のイニシエーションスピーチ澤田さん、岡田さん、頑張ってください。
小林会員 : 澤田会員、岡田会員、イニシエーションスピーチ頑張ってください。
森本会員 : 日笠伸之会員、明後日のゴルフよろしくお願いします。あと、大変申し上げにくいのですが、たまにはス

マイルして頂けないでしょうか。
石川会員 : 今日は途中退席させて頂きます。スマイルさせて頂きます。
 12件　34,000円（累計1,419,000円）

第1１回理事、役員会議事録   　　　 
日　時　2023年５月８日㈪13：30～　　　　　
場　所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会 会長　鴨井利典、 司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認 副　幹　事　与田卓士
　   鴨井利典　 笠原英司　 橘高正剛　 与田卓士　 森本剛仁　 日笠伸之　 入江直人　 原　全伸　
　　山田喜広　 末吉賢多　 西岡貞則　 樋口芳紀　 小松忠男　 岡本浩三
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項　① 5月～6月のプログラムについて（資料1）

　　　5／22 「イニシエーションスピーチ」１人15分で２人行う
　② プロ野球セ・リーグ公式戦 阪神-DeNA観戦招待のお願いについて（資料2）　　　
　　　協賛しない
　③ 新会員歓迎会について（資料3）会費6,000円足らずは会員増強より支出
　④ 第３回IDM・各同好会合同花見会について（資料4）
　⑤ 会員増強について　　次年度は50名スタート出来そう
　⑥ その他

５、協議事項
６、報告事項　① 第10回理事役員会議事録について（資料5）

　② 社会奉仕委員会活動報告について（資料6）
　③ クールビズについて　　　5／1よりスタート
　④ その他

７、閉　会 副　会　長　笠原英司

社会奉仕委員会   社会奉仕委員会　井　川　浩　典　会員
　2019年11月～2023年3月　中国５県休
眠預金等活用コンソーシアム　休眠預
金活用事業報告書に「子どもシェルター
モモ」が掲載された記事に、「各団体・企
業の強みを生かした連携を強化し、支援
の輪を広げていきたい」ということで、
北西ＲＣ、北ＲＣとの定例懇談会の様子
が掲載されました。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員

例会プログラム例会プログラム
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「イニシエーションスピーチ」 
◎イニシエーションスピーチ 澤　田　誠　司  会員
生まれ 岡山です
学歴 南輝小学校→福南中学→芳泉高校→京都産業大学工学部生物工学
勤務歴 山崎製パン株式会社　名古屋工場
 6時間交代立ちっぱなしでとても過酷でした。
ペット セキセイインコ２羽、文鳥1羽　他のペットとの大きな違いは、しゃべることです。

オスは求愛のためにメスの鳴き声をまねるそうです。
 インコはシードという堅い餌を割って食べるために舌の筋肉が強く、しゃべることができるようです。
 飼い主の真似をしてくれますが、飼い主を愛してくれているのだと感じています。
趣味 バイクレース、水泳、ダンス（スポーツクラブに週3回のペースで通っています）

バイクは既にやめてしまいましたが、水泳、ダンスは続けており、特にダンスに関しては、未経験の方でも、す
ぐに踊れるように指導する自信があります。是非ダンスに挑戦してみませんか。

現職 社労士
きついパン会社を退職して、家業である社労士を志す決意をかため、社労士試験に4回目で合格。サラ
リーマンを続けていましたが、実家に帰ることを決意。

収入 半分に減りました。
副業 収入を補うために、メルカリで不用品を販売することに。意外なものが売れます。一番取引が多いのはレ

ディースウェアで、特にユニクロのものが人気で、半額程度でも売れました。販売するとお礼の手紙が届い
たり、値引き交渉があったりと、とても楽しく収入を増やせました。

社労士 社労士業務は書類の作成、提出代行など企業で必要な業務を肩代わりします。
事務作業は、社長さんがやったり、奥さんがやったりと誰かがやっています。たまにしか発生しない事務作
業には大変な時間を要します。法改正、社会保険適用拡大、雇用保険料率の変更、年度更新、算定基
礎届、行政の調査など多種多様な作業を請け負います。成果÷時間＝生産効率　社労士は企業の事務
作業時間を短縮して、生産効率を向上させるアウトソーシングです。内製化する場合、クオリティーが向上
しない、教育時間の確保、ＰＤＣＡ管理が煩雑になり、担当者のモチベーション維持も大変になります。その
ため、育成が必要となりますが、社労士にアウトソーシングすれば、そのリスクを回避することができます。

助成金 皆さんは助成金をうまく利用していますか。助成金は返済不要の資金で、財源は労働保険です。労働保
険という会費を払っているのですからサービスをしっかり受けましょう。

 働き方改革推進支援助成金を活用して会社の生産性の向上を目指すのも良いかと思います。
これからもよろしくお願いいたします。
◎イニシエーションスピーチ 岡　田　憲　一  会員
私の略歴から、旧赤磐郡瀬戸町（現岡山市瀬戸町）で生まれ、中学校は野球部に入って
おり、昔ながらの厳しい部活で、勉強より部活がきつかった思い出しかありません。高校卒
業時、進学？就職？迷いましたが結局雑貨の問屋に就職し、３年間主に大小スーパーを中
心に得意先回りをしていました。その後、中古車販売店をオープンするからと誘われ、軽い
気持ちで引き受け、人生初めての自動車営業を始めました。合わせて夜は中距離トラック
で運送のバイトも掛け持ちもしておりました。松下電器の募集に受験。まぐれで合格し入社。
２１年の勤務人生で、多くのことを学ばせていただき感謝です。
東日本大震災とAIUの保険代理店さんの出会いをきっかけに、保険会社の研修生期間を終え、自身で㈱クロス
パートナーを設立し６年。現在に至るまで、お客様にめぐまれて代理店営業を続けさせてもらってとても感謝です。
現在の家族構成は、東区平島の自宅に家内と愛犬と暮らしており、子供は３人ですが長女は韓国に、次女は兵庫
県へ嫁ぎ、長男は岡山市内に出ております。
趣味はスポーツが好きで、現在はもっぱら観戦が好きです。４０歳を過ぎたころからは、笠原さんや橘高さんと活動さ
せてもらっている山歩きで体力づくりをやっているのと、下手ですがお付き合い程度のゴルフも楽しみの一つです。
最後にこのような生い立ちの人間です。今回、北西ロータリーに参加させていただき感謝しております。今後、活動
の中でいろいろなことを勉強させていただけることもありがたいと感じております。
今後とも宜しくお願い致します。 

出席の状況　
会 員 数　46名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　11名 出 席 率　76.09％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，原，久松，児島，中村，田原，竹本，氏房，山田，吉田

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　先週広島で開催されたＧ７は、「広島ビジョン」なるものを発表し昨日閉幕しま
した。被爆者にとっては物足らないものだったようでしたが、それでも原爆資料館
にＧ７の首脳が揃って訪れたことは初めてのことでした。1945年8月6日、広島に投
下されてから78年になりますが、現在アメリカ、ロシアはじめ8か国が保有国であり
疑惑のある国を含めると世界では12か国が保有していることになります。
「持たない・作らない・持ち込ませない」三原則を持つ日本はずっと核兵器を無くす活動をしてきま
したがいまだ無くなりません。それよりウクライナ問題により核抑止の必要性まで出てきてます。た
だ78年間一度も使われなかったのも事実であり、この日本の活動の成果とも言えます。そういう意味
で広島で開催された意味は大きかったのではないでしょうか。ゼレンスキー大統領が出席したことは
意外でしたが、政治利用することなく、あくまで人道的な支援を続けてもらいたいし、日本は引き続
き「核廃絶を訴える国」としての使命を果たすべきと思います。
　他にも歌舞伎界やジャニーズ事務所の問題なども報道されてますが、この手の問題は北西ＲＣには
無縁の話であり、我々には仲間も増え、明るい未来が見えております。
　本日は「新会員歓迎会」があります、皆さんで精いっぱいの歓迎をし応援していだだけることを期
待します。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 本日18:30よりホテルグランヴィア3F「クリスタルの間」において「新会員歓迎会」を開催いた
します。ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。
② 岡山西RC・岡山城RC例会臨時変更および例会取消しのお知らせ、他クラブ週報を回覧
いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 岡田憲一様、澤田誠司様、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
橘高幹事 : 本日の新会員歓迎会、親睦委員長の皆様、宜しくお願いいたします。
相原会員 : 次年度ひな壇の皆様、中山さん、先日はお忙しい中お集りいただきまして有難うございました。
井川会員 : 先日開催された次年度ひな壇決起会は、とても楽しい団結式でした。相原次期会長、森本次期幹事、

ごちそう様でした。精一杯支えさせていただきます。
入江会員 : 相原会員、森本会員、先日はごちそうになりました。少しでもお力になれるよう尽力いたします。
西岡会員 : 相原次期会長、森本次期幹事、先日は大変ごちそう様でした。7月から1年間頑張ります。
山下会員 : 本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。夕方からは新会員歓迎会ですので、御参加く

ださい。
樋口会員 : 澤田さん、岡田さん、本日イニシエーションスピーチよろしくお願いいたします。本日早退します。聞けな

くてごめんなさい。
笠原会員 : 本日のイニシエーションスピーチ澤田さん、岡田さん、頑張ってください。
小林会員 : 澤田会員、岡田会員、イニシエーションスピーチ頑張ってください。
森本会員 : 日笠伸之会員、明後日のゴルフよろしくお願いします。あと、大変申し上げにくいのですが、たまにはス

マイルして頂けないでしょうか。
石川会員 : 今日は途中退席させて頂きます。スマイルさせて頂きます。
 12件　34,000円（累計1,419,000円）

第1１回理事、役員会議事録   　　　 
日　時　2023年５月８日㈪13：30～　　　　　
場　所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会 会長　鴨井利典、 司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認 副　幹　事　与田卓士
　   鴨井利典　 笠原英司　 橘高正剛　 与田卓士　 森本剛仁　 日笠伸之　 入江直人　 原　全伸　
　　山田喜広　 末吉賢多　 西岡貞則　 樋口芳紀　 小松忠男　 岡本浩三
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項　① 5月～6月のプログラムについて（資料1）

　　　5／22 「イニシエーションスピーチ」１人15分で２人行う
　② プロ野球セ・リーグ公式戦 阪神-DeNA観戦招待のお願いについて（資料2）　　　
　　　協賛しない
　③ 新会員歓迎会について（資料3）会費6,000円足らずは会員増強より支出
　④ 第３回IDM・各同好会合同花見会について（資料4）
　⑤ 会員増強について　　次年度は50名スタート出来そう
　⑥ その他

５、協議事項
６、報告事項　① 第10回理事役員会議事録について（資料5）

　② 社会奉仕委員会活動報告について（資料6）
　③ クールビズについて　　　5／1よりスタート
　④ その他

７、閉　会 副　会　長　笠原英司

社会奉仕委員会   社会奉仕委員会　井　川　浩　典　会員
　2019年11月～2023年3月　中国５県休
眠預金等活用コンソーシアム　休眠預
金活用事業報告書に「子どもシェルター
モモ」が掲載された記事に、「各団体・企
業の強みを生かした連携を強化し、支援
の輪を広げていきたい」ということで、
北西ＲＣ、北ＲＣとの定例懇談会の様子
が掲載されました。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員

前回５月22日の例会記録前回５月22日の例会記録



「イニシエーションスピーチ」 
◎イニシエーションスピーチ 澤　田　誠　司  会員
生まれ 岡山です
学歴 南輝小学校→福南中学→芳泉高校→京都産業大学工学部生物工学
勤務歴 山崎製パン株式会社　名古屋工場
 6時間交代立ちっぱなしでとても過酷でした。
ペット セキセイインコ２羽、文鳥1羽　他のペットとの大きな違いは、しゃべることです。

オスは求愛のためにメスの鳴き声をまねるそうです。
 インコはシードという堅い餌を割って食べるために舌の筋肉が強く、しゃべることができるようです。
 飼い主の真似をしてくれますが、飼い主を愛してくれているのだと感じています。
趣味 バイクレース、水泳、ダンス（スポーツクラブに週3回のペースで通っています）

バイクは既にやめてしまいましたが、水泳、ダンスは続けており、特にダンスに関しては、未経験の方でも、す
ぐに踊れるように指導する自信があります。是非ダンスに挑戦してみませんか。

現職 社労士
きついパン会社を退職して、家業である社労士を志す決意をかため、社労士試験に4回目で合格。サラ
リーマンを続けていましたが、実家に帰ることを決意。

収入 半分に減りました。
副業 収入を補うために、メルカリで不用品を販売することに。意外なものが売れます。一番取引が多いのはレ

ディースウェアで、特にユニクロのものが人気で、半額程度でも売れました。販売するとお礼の手紙が届い
たり、値引き交渉があったりと、とても楽しく収入を増やせました。

社労士 社労士業務は書類の作成、提出代行など企業で必要な業務を肩代わりします。
事務作業は、社長さんがやったり、奥さんがやったりと誰かがやっています。たまにしか発生しない事務作
業には大変な時間を要します。法改正、社会保険適用拡大、雇用保険料率の変更、年度更新、算定基
礎届、行政の調査など多種多様な作業を請け負います。成果÷時間＝生産効率　社労士は企業の事務
作業時間を短縮して、生産効率を向上させるアウトソーシングです。内製化する場合、クオリティーが向上
しない、教育時間の確保、ＰＤＣＡ管理が煩雑になり、担当者のモチベーション維持も大変になります。その
ため、育成が必要となりますが、社労士にアウトソーシングすれば、そのリスクを回避することができます。

助成金 皆さんは助成金をうまく利用していますか。助成金は返済不要の資金で、財源は労働保険です。労働保
険という会費を払っているのですからサービスをしっかり受けましょう。

 働き方改革推進支援助成金を活用して会社の生産性の向上を目指すのも良いかと思います。
これからもよろしくお願いいたします。
◎イニシエーションスピーチ 岡　田　憲　一  会員
私の略歴から、旧赤磐郡瀬戸町（現岡山市瀬戸町）で生まれ、中学校は野球部に入って
おり、昔ながらの厳しい部活で、勉強より部活がきつかった思い出しかありません。高校卒
業時、進学？就職？迷いましたが結局雑貨の問屋に就職し、３年間主に大小スーパーを中
心に得意先回りをしていました。その後、中古車販売店をオープンするからと誘われ、軽い
気持ちで引き受け、人生初めての自動車営業を始めました。合わせて夜は中距離トラック
で運送のバイトも掛け持ちもしておりました。松下電器の募集に受験。まぐれで合格し入社。
２１年の勤務人生で、多くのことを学ばせていただき感謝です。
東日本大震災とAIUの保険代理店さんの出会いをきっかけに、保険会社の研修生期間を終え、自身で㈱クロス
パートナーを設立し６年。現在に至るまで、お客様にめぐまれて代理店営業を続けさせてもらってとても感謝です。
現在の家族構成は、東区平島の自宅に家内と愛犬と暮らしており、子供は３人ですが長女は韓国に、次女は兵庫
県へ嫁ぎ、長男は岡山市内に出ております。
趣味はスポーツが好きで、現在はもっぱら観戦が好きです。４０歳を過ぎたころからは、笠原さんや橘高さんと活動さ
せてもらっている山歩きで体力づくりをやっているのと、下手ですがお付き合い程度のゴルフも楽しみの一つです。
最後にこのような生い立ちの人間です。今回、北西ロータリーに参加させていただき感謝しております。今後、活動
の中でいろいろなことを勉強させていただけることもありがたいと感じております。
今後とも宜しくお願い致します。 

出席の状況　
会 員 数　46名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　11名 出 席 率　76.09％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，原，久松，児島，中村，田原，竹本，氏房，山田，吉田

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　先週広島で開催されたＧ７は、「広島ビジョン」なるものを発表し昨日閉幕しま
した。被爆者にとっては物足らないものだったようでしたが、それでも原爆資料館
にＧ７の首脳が揃って訪れたことは初めてのことでした。1945年8月6日、広島に投
下されてから78年になりますが、現在アメリカ、ロシアはじめ8か国が保有国であり
疑惑のある国を含めると世界では12か国が保有していることになります。
「持たない・作らない・持ち込ませない」三原則を持つ日本はずっと核兵器を無くす活動をしてきま
したがいまだ無くなりません。それよりウクライナ問題により核抑止の必要性まで出てきてます。た
だ78年間一度も使われなかったのも事実であり、この日本の活動の成果とも言えます。そういう意味
で広島で開催された意味は大きかったのではないでしょうか。ゼレンスキー大統領が出席したことは
意外でしたが、政治利用することなく、あくまで人道的な支援を続けてもらいたいし、日本は引き続
き「核廃絶を訴える国」としての使命を果たすべきと思います。
　他にも歌舞伎界やジャニーズ事務所の問題なども報道されてますが、この手の問題は北西ＲＣには
無縁の話であり、我々には仲間も増え、明るい未来が見えております。
　本日は「新会員歓迎会」があります、皆さんで精いっぱいの歓迎をし応援していだだけることを期
待します。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 本日18:30よりホテルグランヴィア3F「クリスタルの間」において「新会員歓迎会」を開催いた
します。ご出席予定の皆様はよろしくお願いいたします。
② 岡山西RC・岡山城RC例会臨時変更および例会取消しのお知らせ、他クラブ週報を回覧
いたします。

スマイル報告　
鴨井会長 : 岡田憲一様、澤田誠司様、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。
橘高幹事 : 本日の新会員歓迎会、親睦委員長の皆様、宜しくお願いいたします。
相原会員 : 次年度ひな壇の皆様、中山さん、先日はお忙しい中お集りいただきまして有難うございました。
井川会員 : 先日開催された次年度ひな壇決起会は、とても楽しい団結式でした。相原次期会長、森本次期幹事、

ごちそう様でした。精一杯支えさせていただきます。
入江会員 : 相原会員、森本会員、先日はごちそうになりました。少しでもお力になれるよう尽力いたします。
西岡会員 : 相原次期会長、森本次期幹事、先日は大変ごちそう様でした。7月から1年間頑張ります。
山下会員 : 本日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。夕方からは新会員歓迎会ですので、御参加く

ださい。
樋口会員 : 澤田さん、岡田さん、本日イニシエーションスピーチよろしくお願いいたします。本日早退します。聞けな

くてごめんなさい。
笠原会員 : 本日のイニシエーションスピーチ澤田さん、岡田さん、頑張ってください。
小林会員 : 澤田会員、岡田会員、イニシエーションスピーチ頑張ってください。
森本会員 : 日笠伸之会員、明後日のゴルフよろしくお願いします。あと、大変申し上げにくいのですが、たまにはス

マイルして頂けないでしょうか。
石川会員 : 今日は途中退席させて頂きます。スマイルさせて頂きます。
 12件　34,000円（累計1,419,000円）

第1１回理事、役員会議事録   　　　 
日　時　2023年５月８日㈪13：30～　　　　　
場　所　ホテルグランヴィア岡山3F「トパーズの間」
１、開　会 会長　鴨井利典、 司会・幹事　橘高正剛
２、出席者の確認 副　幹　事　与田卓士
　   鴨井利典　 笠原英司　 橘高正剛　 与田卓士　 森本剛仁　 日笠伸之　 入江直人　 原　全伸　
　　山田喜広　 末吉賢多　 西岡貞則　 樋口芳紀　 小松忠男　 岡本浩三
３、会長挨拶 鴨井利典
４、審議事項　① 5月～6月のプログラムについて（資料1）

　　　5／22 「イニシエーションスピーチ」１人15分で２人行う
　② プロ野球セ・リーグ公式戦 阪神-DeNA観戦招待のお願いについて（資料2）　　　
　　　協賛しない
　③ 新会員歓迎会について（資料3）会費6,000円足らずは会員増強より支出
　④ 第３回IDM・各同好会合同花見会について（資料4）
　⑤ 会員増強について　　次年度は50名スタート出来そう
　⑥ その他

５、協議事項
６、報告事項　① 第10回理事役員会議事録について（資料5）

　② 社会奉仕委員会活動報告について（資料6）
　③ クールビズについて　　　5／1よりスタート
　④ その他

７、閉　会 副　会　長　笠原英司

社会奉仕委員会   社会奉仕委員会　井　川　浩　典　会員
　2019年11月～2023年3月　中国５県休
眠預金等活用コンソーシアム　休眠預
金活用事業報告書に「子どもシェルター
モモ」が掲載された記事に、「各団体・企
業の強みを生かした連携を強化し、支援
の輪を広げていきたい」ということで、
北西ＲＣ、北ＲＣとの定例懇談会の様子
が掲載されました。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（５月29日（ヘルシーランチ））　
マナガツオのムニエル　小松菜のソース 茄子のグリルとトマトのサラダ
キウイのスープ　ヨーグルトとバナナのムース パン　コーヒー

次回のメニュー（６月５日（ヘルシーランチ））
丼　物　穴子丼（焼穴子　金糸玉子　大葉　豌豆　煮詰め　粉山椒）
温　物　茶碗蒸し（平貝　蓴菜　山葵　銀餡）
小　鉢　胡瓜　若芽　生姜　加減酢ジュレ
赤出汁　干芋茎　若芽　葱　粉山椒
香　物　胡瓜浅漬け　茄子浅漬け　　　コーヒー

               

前回メニュー（5月22日） ： 
春野菜天婦羅うどん

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項

 ６月３日㈯   岡山空港ゴルフコース鴨井会長、橘高幹事
1年間お疲れ様でしたカップ

９時４分集合
（遅刻は罰金）


